



HYDRO Exploitation SA Geschäftsjahr 2010 im Zeichen des Wachstums – Neuer Präsident

2010 hat die Dienstleistungsunternehmung für den Betrieb von Wasserkraftanlagen – HYDRO Exploitation SA – ein Wachstum des Umsatzes von 24% verzeichnet. 10 Millionen Franken wurden in den Bau von neuen Werkstätten in Martigny investiert. HYDRO Exploitation bereitet sich darauf vor, die Anlagen der Forces Motrices de la Gougra zu betreiben. An der Generalversammlung vom 14. Juni 2011 tritt Herr Michael Wider die Nachfolge von Herrn Jean Pralong an, Präsident des Unternehmens seit 2004.

Das Jahr 2010 stand für HYDRO Exploitation SA im Zeichen des Wachstums. Die Unternehmung schliesst das Geschäftsjahr mit einer erfreulichen Zunahme ihres Umsatzes sowie ihres Betriebsgewinns ab, welche sich auf 125,8 Millionen Franken (+24%), respektive 6,9 Millionen Franken (+14%) belaufen. In diesem Kontext ist der Personalbestand des Unternehmens, gegenüber 2009, um 9% auf 462 Mitarbeitende gestiegen.

Die registrierte Zunahme ist insbesondere der erhöhten Anzahl der 2010 für den Betrieb und Unterhalt realisierten Projekte zuzuschreiben. Mit der Entfaltung von innovativen Dienstleistungen, wie die Unterwasser Inspektion oder das Sediment Management, hat die Unternehmung ihr Leistungsangebot in der Schweiz, wie im Ausland erweitern können, was zu diesem positiven Ergebnis beigetragen hat.

Die Zusammenführung der Werkstätten in Martigny wurde 2010 fortgesetzt. 10 Millionen Franken wurden in den Bau von zwei neuen Hallen investiert, welche für die Reparatur mechanischer Bestandteile sowie für die Instandsetzung von Laufrädern vorgesehen sind. Die Arbeiten werden Ende 2011 abgeschlossen. Diese Werkstätten, welche als Ausbildungszentrum dienen, hatten im letzten Jahr 21 angehende Polymechaniker und Automatiker in Ausbildung.

Die 2010 verzeichnete Entwicklung wird 2011, im Hinblick auf die Betriebsübernahme der Anlagen der Forces Motrices de la Gougra durch HYDRO Exploitation SA per 1. Oktober 2011, weiter anhalten.

Die Generalversammlung vom 14. Juni 2011 hat sich von Herrn Jean Pralong verabschiedet, welcher die Unternehmung seit 2004 präsierte und an das Ende seines Mandats gelangt ist. Der Verwaltungsrat von HYDRO Exploitation SA hat Herrn Michael Wider, Deputy CEO Alpiq und Leiter Energie Schweiz, als seinen Nachfolger bestimmt.

HYDRO Exploitation SA, mit Hauptsitz in Sitten, wurde im Juni 2002 von Grande Dixence SA, EOS Holding SA und FMV SA - zu denen im Jahre 2007 Romande Energie Holding SA hinzukam - für den Betrieb und die Instandhaltung von Wasserkraftanlagen gegründet. Heute beschäftigt das Unternehmen 462 Mitarbeiter vom Oberwallis bis an den Jura. Gemeinsam betreiben sie 40 Wasserkraftanlagen, die mehr als 14% der Wasserkraftenergie der Schweiz erzeugen.

Sitten, Juni 2011

Kontakt : Herr Dominique Décaillet, Tel. 027 328 44 30 – Natel : 079 458 74 53
E-Mail : dominique.decaillet@hydro-exploitation.ch – www.hydro-exploitation.ch